



CONFÉRENCE FRANCISCAINE INTERNATIONALE

Des Frères et des Sœurs du Troisième Ordre Régulier

Piazza del Risorgimento, 1 Tel. (+39) 06 3972 3521 Courriel : secretary@ifc-tor.org
00192 Rome — ITALIE Fax : (+39) 06 3976 0483 Site Web : www.ifc-tor.org

9 décembre 2025

Paix et tout bien!

Chers frères et sœurs de la CFI-TOR,

Le 24 décembre 2024 à 19h00, avec la célébration eucharistique présidée par le Pape François sur la place Saint-Pierre, l'année jubilaire a été officiellement ouverte et se terminera le 6 janvier 2026. Le Jubilé a été un grand signe d'espérance, un temps de grâce. Pour nous, Franciscains, il l'est encore davantage : en 2026, nous célébrerons le huitième centenaire de la mort de saint François, un centenaire particulier, au cours duquel nous commémorerons plusieurs événements significatifs de la vie de notre Père séraphique. Le Comité de la Famille Franciscaine, chargé d'organiser le programme de cet événement, nous invite à célébrer différentes commémorations tant dans nos fraternités qu'avec toutes les autres présences franciscaines du territoire. L'ouverture officielle du centenaire aura lieu à Assise le 10 janvier 2026.

L'Avent est le moment propice pour faire le point sur notre vie personnelle et notre capacité communautaire à incarner le Saint-Esprit. Observons l'ange qui apparaît à Marie et lui dit : « Réjouis-toi, car tu es pleine de grâce », c'est-à-dire pleine de vraie beauté ! En quoi consiste la beauté de Marie ? Elle consiste en la candeur de son âme, en la pureté de ses sentiments, en son cœur libre de tout égoïsme, capable d'aimer véritablement. Voilà la vraie beauté ! À ce stade, nous devons démanteler une tromperie très répandue aujourd'hui : la pureté est souvent ridiculisée et même combattue, car on la considère comme un obstacle à l'amour. C'est un terrible mensonge ! C'est au contraire la pureté qui nous rend capables d'aimer ! Parce qu'elle nous rend capables de nous donner aux autres. Aujourd'hui, il y a une crise de l'amour, parce qu'il y a une crise de la pureté.

Une fois encore, la nuit du temps s'ouvre, une fois encore, Il ne renonce pas à se faire petit, à se briser pour nous accompagner, à nouveau, sur ces chemins accidentés où nous nous perdons, sur ces chemins que nous parcourons péniblement, en montée. Jésus veut venir en toi. Prépare ton cœur à le recevoir dignement dans un lieu plus orné que la crèche de Bethléem, en lui réservant une demeure accueillante. Efforce-toi de purifier ce qui en toi est profane et terrestre.

Je vous souhaite un temps de l'Avent vécu dans la communion, la participation et la mission, afin que notre présence dans l'Église soit féconde et prophétique, en nous laissant guider par la main de Marie, de Joseph, de l'Enfant Jésus et en suivant les traces de notre Père Saint François.

Avec toute mon affection, mes prières et mes cordiales salutations

Bon temps de l'Avent

Joyeux Noël!

Bonne et Heureuse Année!

**Sœur Daisy Kalamparanban
et les Conseillères de la CFI-TOR**

